
 

 

 

 

 

Antrag 

des NEOS-Landtagsklubs (Erstantragstellerin Abg. Birgit Obermüller) 

betreffend: Evaluierung und Ausbau von Musikschulplätzen 

 

Der Landtag wolle beschließen:  

„Die Tiroler Landesregierung wird aufgefordert, zu evaluieren wie viele Plätze es derzeit 

für Kinder in Tiroler Musikschulen gibt und wie viele benötigt werden. Im Anschluss daran 

soll ein Konzept erstellt werden, wie diese Plätze hinreichend ausgebaut werden können.“   

Zuweisungsvorschlag:  

Ausschuss für Bildung, Kinderbetreuung, Kunst und Kultur sowie Wissenschaft und 

Forschung 

Begründung: 

Plätze in Musikschulen sind gerade am Schulanfang heiß begehrt und zahlreiche 

Bürger:innnen berichten, dass ihre Kinder oftmals keinen Platz bekommen trotz 

erfolgreich abgelegter Aufnahmeprüfung und die Wartelisten lang sind. Aber gerade 

musische Bildung ist für die kindliche Entwicklung wichtig und bietet vielen Kindern einen 

kreativen Ausgleich zum Schulalltag. Von daher ist es wichtig, dass in Zukunft jedes Kind, 

das einen Platz möchte, auch einen bekommt. Dafür braucht es im ersten Schritt valide 

Zahlen und Fakten, für welche Instrumentalfächer Plätze besonders begehrt und knapp 

sind. In weiterer Folge müssen gemeinsam mit allen relevanten Stakeholdern die 

notwendigen Schritte gesetzt werden, um ausreichend Plätze an Musikschulen zu 

schaffen, ev. in Kooperation mit privaten Anbieter:innen. 

Innsbruck, am 26.09.2023 


